



Insiste Álvarez Máynez en que MC es una opción nueva

PATRICIA RAMÍREZ

Con apenas unos pocos días de precampaña, el precandidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Maynez insistió en que su partido representa una mirada fresca y de renovación de la política, como opción a las viejas formas de hacer política en el país.

A través de sus redes sociales, el legislador federal señaló que seguirá convocando a los jóvenes y anunció que cerrará su precampañas el próximo jueves en Monterrey, Nuevo León. El legislador ha privilegiado en estos escasos días de actividades proselitistas, luego de que fue destapado el pasado 9 de enero, los mensajes en redes sociales y entrevistas con medios de comunicación, por lo que el del jueves será su primer acto público y luego tendrá que dejar las actividades públicas en el periodo de intercampanas.